



Jalan Parasamya Beran, Tridadi, Sleman,
Daerah Istimewa Yogyakarta Kodepos 55511
E-mail: dewanpendidikan.sleman@gmail.com
Telp.: 0274-868512
WA/HP/SMS: 081910767633

Pendaftaran Beasiswa DJITU 2024

DJITU adalah program beasiswa dari Yayasan Khouw Kalbe untuk perempuan Indonesia yang berkomitmen melakukan sebuah pembaharuan dan perubahan positif di daerah asalnya. Beasiswa ini diberikan untuk melanjutkan jenjang pendidikan D3, D4 dan S1 sampai lulus dengan tujuan untuk menciptakan generasi perempuan yang berkarakter DJITU - Disiplin, Jujur, Inovatif, Tanggung jawab dan Unggul.

Selain dari bantuan biaya pendidikan, program DJITU juga dilengkapi dengan program pengembangan kapasitas dan mentoring selama menjadi penerima beasiswa.

Beasiswa DJITU adalah program pendidikan dari Yayasan Khouw Kalbe untuk perempuan Indonesia yang berkomitmen untuk melakukan pembaharuan dan perubahan positif untuk daerah asalnya. Sebelum mendaftar, pastikan kamu sudah membaca Buku Panduan Beasiswa DJITU 2024.

Informasi panduan program dapat diakses pada link di bawah ini:

bit.ly/PanduanBeasiswaDJITU-2024

bit.ly/PanduanBeasiswaDJITU-2024

bit.ly/PanduanBeasiswaDJITU-2024

Setiap pendaftar HANYA DIPERBOLEHKAN mendaftar 1 kali. Pastikan kembali sebelum melakukan pengiriman formulir, seluruh data dan dokumen sudah dipersiapkan serta dilengkapi dengan benar sesuai dengan buku panduan.

Persyaratan Beasiswa:

WNI (Warga Negara Indonesia)

Perempuan

Umur 17 - 22 tahun yang berasal dari Target Daerah dalam buku panduan (dibuktikan oleh KTP/KK)

Belum menikah

Siswi SMA/K Kelas 3 atau maksimum 2 tahun dari kelulusan, minimal nilai rata-rata rapor 80

(atau) Mahasiswi di perguruan tinggi setempat maksimum Semester 2, minimal nilai IP (Indeks Prestasi) 3.30

Memiliki jiwa kepemimpinan dan keinginan besar untuk berkontribusi pada daerah asal (dibuktikan dengan partisipasi aktif di organisasi)

Target bidang studi: Agrikultur, Kesehatan, Sains, Teknologi, Teknik, Matematika (STEM), Bisnis & Ekonomi.

Melengkapi dokumen administrasi dan menyertakan esai dalam format PDF di formulir pendaftaran

Raih benefit:

Bantuan Pendidikan hingga Rp 10.000.000,- di setiap semester (mencakup Dana Sumbangan Pengembangan Institusi, Dana SPP/SKS/UKT, dan Dana Bantuan Penelitian)

Bantuan Penunjang Pengembangan Kapasitas sebesar Rp 1.200.000,- di setiap semester
Program pengembangan kapasitas dan mentoring

Catatan: Seluruh data Pendaftar program beasiswa DJITU 2024 yang diberikan pada formulir ini akan

dijaga kerahasiaannya oleh Yayasan Khouw Kalbe. Data pendaftaran hanya digunakan untuk keperluan pemenuhan persyaratan seleksi administrasi program DJITU 2024.
Segera daftarkan dirimu sebelum 24 Februari 2024 pukul 23.59 WIB
Mari belajar, berdaya, dan berkarya dengan menjadi bagian dari Generasi DJITU! Salam sukses!

Sumber: <https://www.yayasankhouwkalbe.org/beasiswa-djitu/djitu-2024>